

**Autor:** Poll Gallegos Heredia

**Título:** La República Empresarial: Apuntes para un estudio histórico del Neoliberalismo en el Perú

**Institución:** Universidad Nacional Federico Villarreal. Lima-Perú.

**Resumen de la ponencia:**

En el presente trabajo, llamamos “República Empresarial”, al período del establecimiento del sistema neoliberal en el Perú, debido a que no solo pudo dar mayores beneficios a los empresarios peruanos, sino que aumentó la influencia de estos en el sistema político y generó una “cultura empresarial”, donde el hacer empresa es sinónimo de éxito y bonanza, en contraste con los problemas sociales surgidos de este período. Nuestro enfoque pretende construir a partir del análisis histórico, un acercamiento interdisciplinario sobre los principales componentes e impacto de este período en el Perú.